



SAN LÁZARO

## Acusan a Cuéllar de querer “lavarse la cara”

**El legislador morenista pidió a Elías Lixa Abimerhi firmar una iniciativa para eliminar el fuero, lo que generó un desencuentro**

POR ALEIANDRINA FRANCO

*alejandrina.franco@gimm.com.mx*

“¿Qué hiciste contra Cuauhtémoc Blanco? Si tú me acompañas a denunciarlo por conflicto de interés, por autoprotegerse, por lo que nos dijo en tribuna, yo te firmo esa iniciativa”, dijo el coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Elías Lixa Abimerhi, a Rogelio Ramírez Cuéllar, luego que el legislador de Morena le solicitara firmar su iniciativa para eliminar el fuero a funcionarios para que, ante cualquier denuncia, pueda ser procesada conforme a la ley, acusándolo de querer lavarse la cara luego de proteger al exfutbolista.

“No se quieren lavar la cara con esa desvergüenza. Aquí no, aquí no les vamos a lavar la cara. Lávense la cara entre ustedes, a mi curul no vengán a lavarse la cara”, dijo el panista lleno de enojo.

A sólo un día de que 291 diputados votaron a favor de que se desechara la solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco, entre ellos Ramírez Cuéllar, el vicede coordinador de Morena en San Lázaro aprovechó que se suspendiera la discusión de las reformas a la Ley de Seguridad y la Ley de Investigación e Inteligencia y presentó una iniciativa para eliminar “privilegios



¿Qué hiciste contra Cuauhtémoc Blanco? Si tú me acompañas a denunciarlo por conflicto de interés, por autoprotegerse, por lo que nos dijo en tribuna, yo te firmo esa iniciativa (para eliminar el fuero).



**ELÍAS LIXA ABIMERHI**

DIPUTADO DEL PAN

absurdos” y quitar el fuero a gobernadores, senadores y diputados federales y locales, cuando sea conveniente.

Esto provocó la furia de quienes votaron en contra de que se desechara la solicitud, entre ellos Lixa Abimerhi, quien consideró una burla la propuesta de Ramírez Cuéllar, por lo que, desde su curul, lo encaró justo cuando el morenista bajaba de la tribuna para solicitar al Pleno que firmara su iniciativa.

Entre gritos y reclamos, Ramírez Cuéllar intentó defenderse, mientras los diputados de oposición lo confrontaron.